
 
                                              

         
 

 
COMUNICATO ALLE LAVORATRICI ED AI LAVORATORI MIC 

 
Si è tenuta nella giornata del 28 novembre 2024 un incontro sindacale con l’Amministrazione 
del Mic per la prosecuzione del confronto sulle procedure di progressioni tra l’area degli 
assistenti e quella dei funzionari. 
L’Amministrazione ha aperto la discussione annunciando di voler accogliere alcune richieste 
pervenute, fra cui quella che consente la partecipazione a due posizioni delle quattro messe 
a disposizione in questa prima fase della procedura: Amministrativo, Informatico, Statistico, 
Promozione. 
Alla contrarietà, più volte espressa da queste Organizzazioni e ribadita anche in sede di tavolo 
tecnico, rispetto a dovere sostenere due prove di verifica, particolarmente al colloquio orale, 
il Mic ne ha ribadito la necessità come condizione sine qua non ma ha mostrato la propria 
disponibilità a prevedere unicamente la somministrazione di quiz. 
Auspicando di riuscire a chiudere il protocollo presentandolo al tavolo politico nei prossimi 
giorni, l’Amministrazione ha comunque preannunciato l’uscita del bando per il passaggio dalla 
prima area alla seconda entro dicembre. 
Sempre entro dicembre dovrebbe uscire il bando per le progressioni economiche interne alle 
aree (differenziali stipendiali) edizione 2024. 
 
Il confronto è proseguito con la sottoscrizione dell’accordo relativo alla ripartizione del budget 
relativo a progetti di riorganizzazione per le differenti Direzioni Generali afferenti al 
Dipartimento per l’Amministrazione Generale, alla luce di una redistribuzione delle somme 
più coerente e una omogeneizzazione degli importi. 
 
Nessuna novità di rilievo rispetto alla riforma del Ministero, se non che è a buon punto la 
bozza di bando per la selezione dei dirigenti generali, condizione necessaria alla prosecuzione 
del cronoprogramma che prevede il successivo “interpellone” per i dirigenti di seconda fascia.  
 
A margine della riunione, Cgil e Uil hanno chiesto di essere aggiornati sugli ultimi esiti delle 
avviate procedure di raffreddamento relativamente alle Gallerie dell’Accademia e all’apertura 
di Palazzo Citterio. 
In attesa di ricevere quanto richiesto, queste Organizzazioni hanno fortemente stigmatizzato 
i comportamenti fino ad ora assunti dal Dirigente della Pinacoteca di Brera nei confronti del 
personale ed in aperta violazione dei corretti comportamenti verso le Rappresentanze 
Sindacali. Mentre veniva redatto il presente comunicato abbiamo ricevuto notizia che 
l’auspicata convocazione delle RSU è finalmente giunta, ma certamente questo non sarà 
motivo per abbassare la guardia rispetto alla vertenza in corso. 
 
Le parti si sono aggiornate alla prossima settimana per la prosecuzione del confronto. 
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